

Conexión del Tren Interurbano al AIFA, antes de fin de sexenio

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) será el primero en América Latina con conexión ferroviaria en su terminal. Antes de que concluya el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador empezará operaciones el Tren Suburbano en el ramal de la estación Lechería a Santa Lucía, en Tecámac, estado de México.

Este nuevo sistema de movilidad que garantizará la conectividad desde y hacia el AIFA tendrá capacidad para transportar a 719 pasajeros en cada tren y beneficiará a 120 mil personas, ya que la ruta desde Buenavista se hará en 40 minutos.

Las autoridades federales indicaron en su momento que este transporte ferroviario atenderá la necesidad de traslado de los usuarios del AIFA, entre viajeros, empleados del aeropuerto, prestadores de servicios, tripulaciones de las aerolíneas, personal militar y de varias zonas habitacionales y comerciales sobre los 20 kilómetros de ruta que actualmente no cuentan con ningún servicio masivo en Tultitlán, Tultepec y Nextlalpan, lo que será un detonador del desarrollo urbano.

El ramal ferroviario de Lechería al aeropuerto es una extensión del Ferrocarril Suburbano que actualmente opera de Buenavista a Cuautitlán, con una ruta de 23 kilómetros con cinco estaciones.

Se brindará el servicio con trenes eléctricos de itinerario fijo, recorrerá 42 kilómetros de Buenavista al AIFA en 40 minutos con garantía de puntualidad, incluyendo las paradas programadas en las cuatro estaciones existentes y las seis nuevas del ramal.

De acuerdo con información oficial, el Tren Suburbano se integra a otros sistemas de transporte masivo para facilitar la conectividad. En Buenavista tendrá conexión con la línea B del Metro y con las 1 y 3 del Metrobús; la estación Fortuna, con la línea 6 del Metro, y en Lechería hay correspondencia con la línea 2 del Mexibús. En el punto de salida se encuentran cercanas las estaciones Guerrero de la 3 del Metro y Revolución de la 2.

En el primer cuatrimestre, el AIFA movilizó un millón 639 mil 600 pasajeros, en su mayoría en vuelos domésticos, y ocupa el primer lugar en la transportación de carga con 142 mil 979 toneladas en los primeros cuatro meses.

